

# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

INICIO CRÓNICA JUDICIAL NACIONAL ATLÁNTICO MAGDALENA POLÍTICA ECONÓMICA CADENA RADIAL



Inicio > Generales > **Ecopetrol** toma el control total de proyectos de gas en el Caribe...

## Ecopetrol toma el control total de proyectos de gas en el Caribe colombiano

24 de diciembre de 2025

Facebook | Twitter | WhatsApp



**Ecopetrol** asumió el control absoluto de varios proyectos de exploración y producción de gas natural en el Caribe colombiano, tras concretarse la salida de la multinacional Shell de estas iniciativas costa afuera. Con esta decisión, la empresa estatal se convierte en la única operadora de importantes bloques estratégicos para el abastecimiento energético del país.

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) formalizó la cesión del 50 % de participación que tenía Shell EP Offshore Venture en los bloques COL 5, Purple Angel y Fuerte Sur, lo que permite a **Ecopetrol** quedar con el 100 % de los derechos y obligaciones contractuales.

Entre los proyectos que continuarán bajo administración exclusiva de **Ecopetrol** se encuentran los pozos Kronos-1, Purple Angel, Gorgon-1, Gorgon-2 y Glaucus-1, considerados claves para el desarrollo del gas costa afuera en la región Caribe.

La compañía informó que avanza en la planificación de la fase de desarrollo, la cual incluye la definición de la ruta de transporte del gas hacia tierra firme, su integración al sistema nacional de transporte y la estructuración de los esquemas de comercialización.

Asimismo, **Ecopetrol** evaluará la posibilidad de incorporar un socio estratégico que aporte experiencia técnica y apoyo financiero, aunque no descarta mantener la totalidad de la participación en los bloques.

Finalmente, la empresa reiteró su compromiso con garantizar el suministro futuro de gas natural en Colombia, destacando su importancia como recurso complementario en el proceso de transición energética. Aunque Shell se retiró de los proyectos en el Caribe, **Ecopetrol** continuará trabajando junto a esta compañía y a Total en el desarrollo del campo Gato Do Mato, en Brasil.

Busca tú noticia aquí



### Última Hora



Ministro del Trabajo anuncia que decreto del salario mínimo saldrá entre el 29 y...

Redacción1 La Libertad - 24 de diciembre de 2025

El ministro del Trabajo, Antonio Sanguino, anunció que el decreto mediante el cual se definirá el salario mínimo será publicado entre el 29 y...



«La derecha ya fracasó y la transición se quedó a mitad de camino»: Caicedo

Redacción1 La Libertad - 23 de diciembre de 2025

"No voy a maquillar errores ni legitimar falsas unidades. La derecha ya fracasó y la transición se quedó a mitad de camino. Colombia no...



Me presentaré directamente a la primera vuelta presidencial: Carlos Caicedo

Redacción1 La Libertad - 23 de diciembre de 2025

El candidato presidencial Carlos Caicedo Omar, confirmó que irá a la primera vuelta de las elecciones presidenciales del 2026, esto después de no participar...

Facebook | Twitter | WhatsApp

Artículo anterior

Petro responde a críticas internacionales durante encuentro navideño con personas en situación de calle

Artículo siguiente

Accidente en la vía Barranquilla-Ciénaga cobra la vida de un hombre y deja a su familia herida



Generales

Exestrella de Nickelodeon, Tylor Chase, es visto viviendo en situación de calle; compañeros buscan ayudarlo



Generales

Petro responde a Vicky Dávila y defiende política de becas del Gobierno



Crónica Judicial

Mujer herida por mina antipersonal en zona rural de Tibú enciende alertas por la violencia en el Catatumbo



Crónica Judicial

Desmantelan en el norte del Cauca un taller clandestino de explosivos de disidencias armadas



Generales

José Raúl Moreno asume como nuevo Director del Dapre



Generales

Centro Democrático anuncia tutela contra decreto de emergencia económica de Petro

&lt; &gt;

# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: [weblalibertad@gmail.com](mailto:weblalibertad@gmail.com)[Política de Privacidad](#)